



# 緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信

令和7年4月25日(金)

## ◇避難訓練を行いました！4/16

(↓写真は過去のものを使用)



早いもので4月も来週で終わります。慌ただしく学校生活が過ぎていく中で、大切な行事が着々と進行しています。

4月16日(水)には、火災を想定した予告なしの避難訓練を実施しました。進級した新しい教室から避難経路を確認し、速やかに避難すること

が大きな目的でした。最近の自然災害は、地震だけでなく大雨による洪水、雷や突風、大雪等も増えています。それぞれ避難の仕方が変わってきます。避難訓練の際に、安全に見える日常に潜む危険から身を守るために、どうしたらよいのか考えて、行動していけるようにしたいと思います。

## ◇町別集会・集団下校！4/21

(↓写真は過去のものを使用)

4月21日(月)には、町別集会と集団下校を実施しました。全員が安全に気持ちよく登校班で登校できるように、また班を預かる班長、副班長はその責任を自覚しました。

登下校においては、交通ルールをちゃんと守っていても、車を運転するドライバーの過失で、不幸な事故も発生しています。歩道を歩いている、青信号でも、車が正しい運転をしているか注意し続けることが命を守ることになります。



6年生や5年生を中心に、毎日気を付け合いながら安全に登下校をしてほしいと思います。

保護者の方も旗振り等で、毎日大変お世話になっています。これからもご協力をよろしくお願いたします。

## ◇学校生活に慣れてきました！



入学してから3週間ほど経ちました。1年生も授業や給食が始まったり、身体測定や歯科検診等を行ったりする中で、学校での居心地のよい過ごし方について身に付けているようです。

4月24日（木）2校時には、児童会本部が企画してくれた1年生を迎える会を全校で実施することができました。1年生から6年生まで全員で校歌を歌う姿は笑顔にあふれ、素晴らしい歌声を聴くことができました。また、会の中では、在校生から1年生への記念品やパフォーマンスのプレゼントもあり、1年生を心から迎える温かい様子が伝わってきました。さらに、1年生から歌のお返しもあり、朝から大変盛り上がりました。

午後は、1年生の学校探検ということで、校長室の探検に来ました。教室とは違う雰囲気を感じたようですが、歴代の校長先生の写真に興味をもつ子もいました。この日は、保健室や職員室なども探検していました。職員室のパソコンや置いてあるものを記録していた子もいました。どの子も素直に一生懸命、探検していた姿が微笑ましかったです。



## ◇1年を切りました！4/17

4月17日（木）に、全国学力・学習状況調査が行われました。6年生が、国語、算数、理科の3科目に挑戦しました。中学生になるまで、もう1年を切りました。進学先は宮郷中学校だけでなく、中等教育学校や私立中学校等、選択も多岐に渡ります。自分の夢や希望をかなえていくために、毎日の生活を充実させていってほしいです。

